
2 Pièces

50 m²

Réf. 85047087

98 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement  situé  dans  le  quartier  de  Tassigny  à  Cannes  et  au  calme

dans un parc  arboré  de 7000m2.Appartement  2  pièces  avec terrasse

se  compose  d'un  grand  espace  de  vie  avec  cuisine  ouverte,  d'une

chambre avec grand placard, d'une salle de douche à l'italienne et d'un

toilette  indépendant.Cette  résidence  pour  Senior  (à  partir  de  55  ans),

vous offrira un cadre de vie privilégié.Sa sécurité avec la présence d'au

moins  un  membre  du  personnel  24H/24H.-  Sécurité  (Réceptionnistes

9h30-17h00,veilleur de nuit  20h00-8h00, téléphone intérieur, digicode,

portail sécurisé et vidéosurveillance...Son ...

Ideally located on the heights of Cannes, close to the town and in a quiet, wooded

7,000sqm  park.This  2-room  flat  comprises  a  large  living  area  with  open-plan

kitchen,  a  bedroom  with  large  wardrobe,  an  Italian-style  shower  room  and  a

separate  toilet.This  residence  for  seniors  (aged  55  and  over)  offers  a  privileged

living environment.Its security, with at least one member of staff on duty 24 hours a

day  -  Security  (receptionists  9.30am-5pm,  night  watchman  8pm-8am,  internal

telephone, keypad, secure gate and video surveillance, etc.).Restaurant (lunchtime

service only, Monday to Saturday ...
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